

## **Más empresas competitivas en Arauca con recursos de Bancóldex**

**Arauca, 20 diciembre de 2013 (Prensa Bancóldex).** En la búsqueda por incrementar la productividad y competitividad de las empresas colombianas, a través de la modernización e innovación, Bancóldex desembolsó créditos por más de 11 mil millones de pesos para los empresarios de Arauca, a noviembre de 2013, de acuerdo con el balance del Banco realizado este año.

“Hoy los empresarios de la región han obtenido un 232 por ciento más de recursos que en 2012, lo que demuestra que las mipymes del departamento están financiando cada vez más sus proyectos productivos con los recursos de Bancóldex”, dijo el vicepresidente de la entidad, Fernando Esmeral.

Aseguró que más de 500 empresas de Arauca han demandado créditos del Banco para inversiones en materia prima, insumos, inventarios y demás gastos operativos de funcionamiento, con un 304 por ciento de incremento en el desembolso de recursos, con relación al año pasado; y para su modernización, un 142 por ciento, más que en 2012.

Comercio ha sido el sector que más ha solicitado recursos de la entidad con más de 7 mil millones de pesos otorgados. Le siguen transporte y almacenamiento y construcción.

Los empresarios de Arauca son los que en su mayoría han obtenido créditos de Bancóldex con más de 9 mil millones desembolsados, un incremento del 262 por ciento, con relación al 2012.

A su vez, los micros y pequeños empresarios del departamento cuentan con recursos por 2.870 millones de pesos para su modernización y aumento de productividad, del convenio entre Bancóldex y la Gobernación.

Los recursos de los créditos pueden ser destinados para materia prima, insumos, inventarios y demás gastos operativos de funcionamiento, compra o arrendamiento (leasing) de bienes inmuebles, maquinaria, equipos y vehículos vinculados a la actividad económica, adecuaciones o mejoras de instalaciones y locales comerciales; así como certificaciones de calidad, licencias, patentes, registros sanitarios, tecnologías de información y demás activos fijos.

“Como banco de desarrollo empresarial, la entidad busca entender las necesidades de los empresarios del país. En este caso, las empresas de Cundinamarca cuentan con Bancóldex para su modernización y consolidación en el mercado nacional”, aseguró Esmeral.

Indicó que estos convenios son una forma de contribuir con el desarrollo empresarial de los municipios, ciudades y departamentos del país; y con el fortalecimiento de todas las empresas del territorio nacional.

Los micros y pequeños empresarios del departamento podrán acceder a los créditos, a través de los bancos, corporaciones financieras, compañías de financiamiento y cooperativas financieras, con cupo disponible en Bancóldex. También, podrán desembolsar recursos para las microempresas con cargo a este cupo, las ONG financieras, cooperativas con actividad de ahorro y/o crédito, fondos de empleados, cajas de compensación y demás entidades, con cupo disponible en la entidad.

(Fin)